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Araraquara, 04 de julho de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 391/2025, de autoria do Vereador DR. LELO, informamos que, conforme 

manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Saúde, o tema tem sido 

acompanhado com atenção e responsabilidade por esta gestão, reconhecendo a 

relevância do pleito e a importância desses profissionais para a saúde pública do 

município. 

No momento, estamos aguardando a aprovação do 

Projeto de Lei nº 460/2019 da Câmara dos Deputados para podermos reiniciar as 

discussões e as regulamentações no âmbito municipal, o que permitirá maior segurança 

jurídica e respaldo administrativo sobre o repasse solicitado. 

Reafirmamos nosso compromisso com a valorização 

dos trabalhadores da saúde e com a boa governança dos recursos públicos. A gestão 

municipal permanece empenhada em garantir que todas as ações sigam os princípios 

legais e administrativos vigentes, sempre com diálogo aberto com os servidores e 

atenção às demandas legítimas da população. 

Permanecemos à disposição desta Casa de Leis e 

reiteramos nosso respeito e consideração pelo trabalho legislativo em prol da 

coletividade. 

Atenciosamente, 

 

 

ROGER MENDES 

Assessor Executivo da Chefia de Gabinete 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

  

 

 

 

JV 5.216/2025 


